



Rentrée en musique

publié le 10/09/2018

Les trois classes de 6ème accueillies seules au collège le lundi 3 septembre ont pris connaissance de leur emploi du temps avec leur professeur principal.

L'après-midi, avec le professeur d'éducation musicale, ils ont participé à un atelier de percussions. Ce moment convivial leur a permis de faire connaissance... en musique !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.